

Nouveau protocole sanitaire contre la présence du variant Omicron à Cuba

Image not found or type unknown



Le ministre cubain de la Santé a fait état des chiffres confirmant la montée en flèche des infections. Capture d'écran du journal parlé de la télévision nationale.

La Havane, 12 janvier, (RHC).- Les autorités sanitaires cubaines ont mis à jour les protocoles de lutte contre le Covid-19 face à la présence croissante du variant Omicron.

Devant une réunion du groupe temporaire pour la prévention et le contrôle de la maladie, le ministre cubain de la Santé, le Dr José Angel Portal, a fait état du dépistage de 10 mille 934 nouveaux cas durant la première semaine de janvier, une forte augmentation par rapport au mois de décembre.

Par ailleurs, lors de la rencontre hebdomadaire entre les plus hautes autorités de notre pays et les scientifiques directement impliqués dans la lutte contre le Covid-19, Raul Guinovart, doyen de la faculté de mathématiques de l'université de La Havane, a présenté une mise à jour des modèles de pronostics pour les semaines à venir.

Un nouveau pic est prévu en février.

«Nous sommes pratiquement au début de cette nouvelle vague et le plus probable est le dépistage d'un nombre élevé de nouveaux cas en février. Nous devons donc nous préparer face à cette éventualité.

La croissance sera rapide mais la baisse le sera aussi. Si ce diagnostic est confirmé, cette vague pourrait être contrôlée pendant les premiers jours du mois de mars.

Le nombre de décès et de malades en état grave par rapport au nombre de cas enregistré restera très bas», a-t-il signalé.

De son côté, la Docteure ès Sciences Guadalupe Guzman, responsable de la recherche à l'Institut de Médecine Tropicale Pedro Kouri de La Havane, a attribué la multiplication des cas de Covid-19 à la présence du variant Omicron.

«Les études réalisées détectent toujours la présence du variant Delta mais nous voyons que c'est le variant Omicron qui prédomine. Avant de venir ici, nous avons constaté dans les premières lectures la forte présence d'Omicron. Je ne suis pas en mesure de faire de pronostics, mais il est évident que le variant Omicron est associé à la montée en flèche de la contagion. Il n'y a pas de raison pour que cela se passe autrement à Cuba».

Le Dr. Pedro Más, vice-président de la société cubaine d'hygiène et d'épidémiologie, a présenté des chiffres confirmant la hausse des cas partout dans le monde.

Il a pourtant précisé que le nombre de malades de Covid-19 qui tombent dans un état grave n'a pas augmenté à Cuba dans la même proportion, ce qu'il a attribué au niveau élevé d'immunisation dans notre pays.

La réunion a adopté une mise à jour du protocole pour la prévention et le traitement de la maladie.

La Docteure Ileana Morales, responsable de la recherche, de l'innovation et de la science au ministère cubain de la Santé, a plaidé pour l'admission des malades à domicile et pour leur suivi par les médecins affectés au programme d'attention primaire, à l'exception des enfants, des femmes enceintes et des patients présentant de comorbidités méritant leur hospitalisation.

Au terme de la réunion, le Premier ministre de Cuba, Manuel Marrero, a qualifié de très positif l'impact de la vaccination massive dans notre pays mais il a souligné qu'il ne faut pas être trop confiant.

Source: NTV

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/282561-nouveau-protocole-sanitaire-contre-la-presence-du-variant-omicron-a-cuba>



Radio Habana Cuba